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平成 21 年度第３回（第７期第４回）浦安市廃棄物減量等推進審議会（議事要旨）

１ 開催日時 平成 22 年３月 30 日（火） 午前 10 時～正午

２ 開催場所 文化会館 ３階 中会議室

３ 出席者

（委 員）

横山会長、服部副会長、助川委員、神野委員、奥井委員、芝田委員、前野委員、

山口委員、吉田委員、武田委員、牧野委員、梨本委員

（事務局）

大野都市環境部長、長峰都市環境部次長、

恒松クリーンセンター長、峰崎クリーンセンター次長、

永井ごみゼロ課長、齋藤クリーン推進係長、土田主任主事、

平林環境保全課環境計画係長

４ 議 題

（１）浦安市環境基本計画年次報告書（平成 21 年版）について

（２）エコショップについて

（３）ビーナスニュース vol.42 について

５ 議事の概要

（１）浦安市環境基本計画年次報告書（平成 21 年版）についての説明及び報告を

行った。

（２）エコショップについての説明及び報告を行った。

（３）ビーナスニュース vol.42 についての説明及び報告を行った。

６ 会議経過

開会後、会長が議事を進行した。

事務局から議題（１）「浦安市環境基本計画年次報告書（平成 21 年版）について」、

（２）「エコショップについて」、（３）「ビーナスニュース vol.42 について」の説
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明及び報告を行った。委員からの主な意見等は次のとおり。

・委 員

エコショップの取り組みの中で持ち帰りのためのドギーバッグ提供は、食べ残し

ごみの減量には有効であると思うが、飲食店側には相当なリスクがあると思う。

・委 員

メニュー表示で量をあらかじめ減らしたり、食べ切りサイズのようにサイズ展開

がたくさんあると非常に助かる。

・委 員

４ＲをもっとＰＲしていってもらいたいし、ＰＲしていきたいと思う。

・委 員

環境基本計画を都市環境部だけでなく庁内全体に、そして庁内だけでなく市内全

体に広めていって欲しい。

次回は次年度に開催することとし、閉会した。


